

Daily News

Sonntag
8. September 2024
Tag 2

Zweiter und letzter Tag der Qualifikation: Die Spannung steigt

Guten Morgen und herzlich willkommen zum zweiten und letzten Tag der Qualifikation bei den NRW Junior Open! Heute geht es für viele Spielerinnen und Spieler um alles, denn die begehrten Plätze im Hauptfeld stehen auf dem Spiel. Nachdem wir gestern bereits spannende Matches und knappe Entscheidungen erleben durften, erwarten uns auch heute wieder intensive Duelle auf höchstem Niveau.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die heute antreten, haben nur ein Ziel vor Augen: den Sprung ins Hauptfeld zu schaffen. Die Konkurrenz ist stark, und jeder Ballwechsel kann entscheidend sein. Daher dürfen wir uns auf packende Matches freuen, in denen jeder Punkt hart umkämpft sein wird.

Neben den letzten Qualifikationsrunden beginnen heute auch die Vorbereitungen für das Hauptfeld. Die ersten gesetzten Spielerinnen und Spieler treffen ein, um sich auf ihre Matches vorzubereiten. Die Atmosphäre auf der Anlage wird zunehmend intensiver, und die Vorfreude auf die kommenden Tage ist deutlich spürbar.

Wir wünschen allen Spielerinnen und Spielern viel Erfolg und faire Spiele. Genießt den Tag, gebt euer Bestes, und vielleicht sehen wir einige von euch schon morgen im Hauptfeld wieder. Für unsere Zuschauerinnen und Zuschauer verspricht der heutige Tag erneut hochklassiges Tennis und spannende Momente.

Viel Spaß bei den Matches und einen großartigen Tag bei den NRW Junior Open!

Jou-George Gnjdic aus dem TVN am Start

Mit Jou Gnjdic vom TC Blau-Weiß Neuss ist auch ein Spieler aus dem TVN am Start. In der U16-Rangliste des Verbands belegt er zum 31.03.2024 Rang 3. Bereits mit 9 Jahren wurde der junge Kroatier Weltmeister. Wir dürfen also auf großes Tennis gespannt sein.

Ausblick auf Tag 3:
Erster Tag des Hauptfelds

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!



Daily News

Sunday
September 8th, 2024
Day 2

Second and Final Day of Qualifying: The Excitement Builds

Good morning and welcome to the second and final day of qualifying at the NRW Junior Open! For many players, today is all or nothing, as the coveted spots in the main draw are on the line. After yesterday's thrilling matches and close calls, we can expect another day of high-intensity duels at the highest level.

The participants competing today have one goal in mind: securing a place in the main draw. The competition is fierce, and every rally could be decisive. We can look forward to gripping matches where every point is fiercely contested.

In addition to the last rounds of qualifying, preparations for the main draw begin today. The top-seeded players are arriving to get ready for their matches. The atmosphere on the grounds is growing more intense, and the anticipation for the upcoming days is palpable.

We wish all players the best of luck and fair play. Enjoy the day, give it your all, and perhaps we'll see some of you in the main draw tomorrow. For our spectators, today promises another day of high-quality tennis and exciting moments.

Enjoy the matches and have a fantastic day at the NRW Junior Open!

Jou-George Gnjdic from the TVN competing

With Jou Gnjdic from TC Blau-Weiß Neuss, a player from TVN is also in the competition. As of March 31, 2024, he ranks 3rd in the U16 rankings of the association. The young Croatian became a world champion at the age of 9. So we can look forward to some great tennis."

**Looking Ahead to Day 3:
First Day of the Main Draw**

**Bleiben Sie informiert!
Stay informed!**

